

# 久留米三井薬剤師会会報 平成27年8月号

一般社団法人久留米三井薬剤師会  
〒839-0852 久留米市高良内町 2807-5  
TEL0942-44-0330FAX 0942-44-0333  
Mail: [kmpa-office@iwa.bbq.jp](mailto:kmpa-office@iwa.bbq.jp)  
URL: <http://www.kmpa.or.jp/>



## 会務報告

- 7月 9日(木) 薬学実務実習生対象「認知症対応者養成講座とグループワーク」  
於 えーるピア久留米 青木・杉本・吉永出席
- 9日(木) 第25回薬学実務実習指導者研修会 於 えーるピア久留米 指導薬剤師 14名
- 9日(木) ソフトボール練習 於 北野体育センターグラウンド
- 10日(金) 久留米市介護福祉サービス事業者協議会研修会 於 えーるピア久留米 杉岡講師
- 11日(土)～12日(日) 第27回地区指導者研修会及び若手フォーラム  
於 玄海ロイヤルホテル 石川・江頭・澁江出席
- 12日(日) 久留米大学関連医療施設協議会発足記念特別講演 於 久留米大学筑水会館  
友安・杉本・江頭・満安 出席
- 13日(月) 第2回医療連携委員会 於 久留米三井薬剤師会館 友安他 12名出席
- 17日(金) 第136回福岡県筑後地区薬剤師研修会 於 萃香園ホテル
- 19日(日)～20日(月/祝) 第52回認定実務実習指導薬剤師養成ワークショップ in 九州・福岡  
於 福岡大学薬学部 荒津参加
- 22日(水) 平成27年度第1回久留米市国民健康保険運営協議会  
於 久留米市役所 杉本出席
- 23日(木) ソフトボール練習 於 北野体育センターグラウンド
- 24日(金) 第1回医療保険委員会 於 久留米三井薬剤師会館 友安他 14名出席
- 28日(火) 平成27年度久留米市自殺対策連絡協議会 於 久留米商工会館 杉本出席
- 28日(火) 大牟田薬剤師会会長 橋本和樹先生の実母お通夜 於 白雲社ひのでホール 友安参列
- 30日(木) 薬剤師のためのDMスキルアップ勉強会世話人会 於 えーるピア久留米 友安他 6名出席
- 30日(木) ソフトボール練習 於 北野体育センターグラウンド
- 31日(金) 大刀洗町地域ケア会議 於 ぬくもりの館 石井出席
- 31日(金) 第2回在宅介護委員会 於 久留米三井薬剤師会館 友安他 16名出席

### 【お盆休みについて】

8月13日(木)、14日(金)、15日(土)は、お盆休みのため、当会館を休館させていただきます。会員の皆様に変えご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願い致します。

久留米三井薬剤師会の公式ホームページは随時新しいコンテンツを更新しています。ぜひ定期的に閲覧いただき、研修会案内・連絡網・書類ダウンロードなど情報収集の一つとしてご活用ください。

<http://www.kmpa.or.jp/>

## 8月3日 理事会

### ① 協議事項

- (1) 薬剤師のスキルアップ研修について（フィジカルアセスメントモデルを活用した研修）
- (2) 健康くるめ21 フェスタ実行委員会 委員の推薦について
- (3) 「第2期 健康くるめ21」計画推進協議会委員の推薦について
- (4) 久留米市認知症施策普及・啓発検討委員会委員の推薦について（依頼）
- (5) 久留米三師会役員懇談会打合せ会出席者について
- (6) 平成27年度久留米市在宅医療推進事業（市民公開講座）後援について（依頼）
- (7) 久留米三井薬剤師会 新会館水道メーターの口径加入金
- (8) 日薬・県薬会費支払について
- (9) 会員管理システムサーバーリプレイスについて
- (10) 久留米三井薬剤師会 新会館建設について

②各委員会報告 及び 伝達

③ 連絡事項

④ 会務報告

⑤ 今後の予定

## これからの予定

### ◆ 8月

第137回福岡県筑後地区薬剤師研修会 8月21日(金) 18:45～ 於 萃香園ホテル

### ◆ 9月

第24回筑後地区がん薬物療法研修会 9月03日(木) 19:00～ 於 ハイネスホテル久留米

レセプト 9月08日(火) 13:30迄 於 久留米三井薬剤師会館

第2回久留米三井薬剤師会 Develop Seminar 9月15日(火) 19:15～ 於 ハイネスホテル久留米

第1回JCHO久留米総合病院病診薬連携セミナー 9月17日(木) 19:00～ 於 JCHO久留米総合病院

第138回福岡県筑後地区薬剤師研修会 9月18日(金) 18:45～ 於 ホテルマリターレ創世

### 【編集後記】

やっと長～い梅雨が明けたと思ったら、すごく暑い日が続き、薬局の前に植えている朝顔もだら～んとしています。今年は暑さ指数（WBGT）が連日28℃を超え、室内でも熱中症対策をしなければならない日が続いています。去年はテング熱が世間を騒がせましたし、外に出れば紫外線対策もかかせません。

子供たちにとっては楽しい夏休みのはずなのですが…いろいろ難しくなってきましたね。

皆様も、健康に留意され、この暑い夏を乗りきりましょう。

何も考えず、日焼けざんまいで遊びまわっていた遠い昔の夏休みがなつかしい…。 (H. I)

